

# 10 Port-Gentil

## Signalisation routière Réhabilitation des feux tricolores



Les supports placés par la municipalité.



les ouvriers à pied-d'œuvre.



Les nouveaux supports des feux tricolores.

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Julie Nguimbi

Photo : Julie Nguimbi

**RAD**  
Port-Gentil/Gabon

*Les travaux en cours, d'un coût de 150 millions de nos francs et réalisés par la société Bouygues Énergies et Services, sont financés par le Conseil national de l'eau et de l'électricité (CNEE).*

L'ENSEMBLE des feux tricolores de la capitale économique, depuis des mois, dans un piteux état, représentait un danger permanent pour les usagers de la route. D'où le lancement récent des travaux de leur réhabilitation, financés à hauteur de 150 millions de francs par le Conseil national

de l'eau et de l'électricité (CNEE). Organisme public veillant, au compte de l'État, au respect des missions du service public dans le secteur eau et électricité. De fait, 95% des feux tricolores de la cité pétrolière devraient être entièrement modernisés. Les anciens poteaux en acier seront, au

fur et à mesure, remplacés par une gamme de produits "sophistiqués". De sorte que, a précisé le responsable local de l'agence Bouygues Énergies, Jules Mbombe Samaki, la luminosité soit plus vive et les ampoules plus résistantes. Depuis plus de deux mois, les ouvriers de cette entre-

prise sont à pied-d'œuvre à plusieurs intersections (Carrefours Léon-Mba, Douane, Bicig, BGD, Total Gabon 1, Total Gabon 2, Banco, Printemps, etc.) de la ville. Ils s'activent à mener à bien leurs tâches. Après les travaux préliminaires d'identification des équipements absents et du

génie civil, l'heure est au remplacement des supports. Dans le même temps, l'Hôtel de ville, tout en veillant au bon déroulement du chantier, se charge de sécuriser ces supports, en y fixant des balises tout autour. Histoire de les préserver des chauffards.

## Renforcement des capacités

### Les professionnels des médias en formation

**SYM**  
Port-Gentil /Gabon

LE secrétaire général de province, Jacques Makoupa qui avait, à ses côtés, le 4e adjoint au maire, Joël Otando, a présidé, récemment, l'ouverture d'un séminaire de formation à l'intention des professionnels des médias de la province de l'Ogooué-Maritime. Organisées par l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco), en collaboration avec le ministère de la Communication, ces assises, aux dires du formateur, Jean-Pascal Ndong, devraient permettre aux participants d'améliorer leurs compétences dans le traitement, la collecte de l'information, les techniques de production de programmes radiophoniques, télévisés, etc. En ouvrant les travaux, Jacques Makoupa a exhorté les participants à s'approprier les enseignements dispensés. En vue, a-t-il précisé, d'être plus professionnels, performants et objectifs. Toute chose qui, selon lui, cadre parfaitement avec la volonté du chef de l'État de hisser la presse nationale au niveau des standards internationaux. Souhaitant la bienvenue aux uns et aux autres, l'élu local, Joël Otando, s'est réjoui de la tenue d'une telle rencontre. D'autant que, selon lui,



Photo : KOUMOUS

Jean-Pascal Ndong, formateur, présentant un module...



Photo : KOUMOUS

... aux participants.



Photo : KOUMOUS

Les officiels à l'ouverture des travaux.

elle concourt à améliorer les performances des hommes et femmes de médias en service dans la capitale économique. « Il est donc bon que les professionnels

que vous êtes bénéficient régulièrement d'une mise à niveau utile et nécessaire à l'accomplissement de vos tâches», a-t-il lancé. Ce qui, à ses yeux, constitue un ap-

port considérable pour la municipalité, qui y voit une consolidation de la vie de la cité, rythmée par l'activité des hommes des médias rompus à la tâche.

UNE OFFRE  
QUI VA VOUS SCOTCHER

10 JOURS OFFERTS  
POUR TOUT REABONNEMENT\*

86 00\*\*  
CANALPLUS-AFRIQUE.COM

LES BOUQUETS  
CANAL+

\*Offre réservée aux abonnés à la télévision. \*\*Coût d'un appel local.